

El ejemplar pesó 3,400 kilogramos

Una vallisoletana halla en Valdeolea un enorme 'Boletus Edulis'

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Isolina Ferrero, viajera de la localidad vallisoletana de Cigales recogió un sorprendente *Boletus Edulis* que pesó 3,400 kilogramos. La feliz recolectora de este inusual ejemplar pensó que se trataba de un pedrusco que se encontraba a orillas del río Camesa en el municipio de Valdeolea.

Cual fue su sorpresa no solo por su descomunal tamaño, sino también porque se encontraba en perfecto estado de conservación. Desde la Tasca Camesa nos informan que va a ser el condimento estrella de una suculenta olla ferroviaria consistente en setas con rabo de ternera, delicioso y típico plato que se guisa en este conoci-

do mesón en Olea.

Luis nos explica de las bellezas naturales de El Camesa, río atlántico de Cantabria que atraviesa el valle de lado a lado de Valdeolea, no solo acogiendo abedules centenarios y menhires en sus curtidas orillas, sino que su riqueza turística también sorprende a los visitantes por su riqueza micológica, que actualmente se encuentra en su albor.

Otoño excepcional

Nos comentan los aficionados a la micología que este otoño puede ser excepcional para la comarca por la abundante lluvia caída esta temporada.



Isolina muestra la pieza adquirida por la Tasca Camesa.

QUEIMADELOS